

Unser fröhliches Sommerfest

der CLARA FEY WERKE

am 22. Juni 2018



Die engagierte Musikgruppe der Schule und die rhythmische Trommelgruppe des Horts haben das gemeinsame Fest eröffnet!

Die Stimmung und die Vorfreude waren toll und alle hatten gute Laune...



... wie immer mischen sich große und kleine, junge und junggebliebene Kinder, Jugendliche und Erwachsene mit ihren Familien, ErzieherInnen, LehrerInnen und Freunden...

...und feiern zusammen ein buntes Fest!

Schön, dass wieder so viele da waren! Herzlichen Dank an alle!

„Ich war sooooo schnell auf den Bobbycars!“

„Ich hab ein ur schönes Stirnband gemacht!“

„Das Fußballmatch war ur cool!!!!“

„Die Wassertiere waren ur glitschig!“

„Die Schminkstation war super!“

„Das T-Shirt bedrucken hat mir am besten gefallen!“

„Es gab so viel zum Ausprobieren, ich habe gar nicht alles geschafft!“

„Der Hindernisparcours war wirklich schwer.“

„Die Disco war ein Hit!“

